

QUELQUES EXTRAITS DE LETTRES

Au sujet du " Petit Messenger. "

 NOTRE plus doux encouragement est de constater, par la correspondance de nos lecteurs, et surtout par le témoignage des pasteurs des âmes, les fruits d'édification et de piété que produit notre humble revue, l'accroissement de la foi eucharistique dont elle est la cause dans les âmes. Qu'on nous permette de citer à ce propos quelques-unes des lettres reçues en ces derniers temps.

— " Ceux qui reçoivent ce Messenger en sont bien contents et en retirent de grands profits. Que Dieu donc bénisse toujours de plus en plus cette très louable publication, ainsi que la communauté des Pères du Très-Saint Sacrement sans laquelle nous en serions privés. Je vous ai transmis cette année, dans ma paroisse, une quarantaine d'abonnements. Dieu en soit remercié ; car ce sont là autant d'éloquents prédicateurs, qui vont travailler à étendre son Règne Eucharistique dans ma paroisse. Je le prie de vouloir tenir toujours bien disposés les cœurs de ceux qui vont les entendre dans le cours de cette année. (*Diocèse de Nicolet*)

— " Je souhaite, à votre très belle petite revue tout le succès qu'elle mérite. Depuis que je l'ai introduite dans ma paroisse, j'ai la joie de constater que le nombre des communions a augmenté notablement, et que les fidèles ont beaucoup plus d'attrait pour la visite à Jésus dans son tabernacle. " (*D. de Québec.*)

— " Votre *Petit Messenger* est une publication qui charme autant qu'elle édifie. Ses gravures nombreuses parlent aux yeux, tandis que ses exhortations pieuses, ses traits touchants, ses sujets d'adoration, parlent au cœur et l'inclinent suavement à l'amour du Dieu de l'Eucharistie. Je suis heureux, pour ma part, d'avoir pu la répandre dans ma paroisse. " (*D. de Chicoutimi.*)

— " Votre Revue est parfaitement rédigée : je vous en félicite, et je ferai mon possible pour amener mes gens à la lire, persuadé que c'est un des meilleurs moyens de faire connaître et aimer l'Eucharistie. " (*D. de Nicolet.*)

— " Veuillez trouver sous ce pli plusieurs abonnements nouveaux. Vos primes produisent un bon effet, car on aime beaucoup vos chapelets des PP. Croisiers, à raison des nombreuses indulgences qui y sont attachées. Chacun s'efforce de m'amener un nouvel abonné, afin de se procurer un chapelet pour lui-même. " (*D. de Nicolet.*)

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.